

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

ESTUAIRE/LIBREVILLE : TOURNOI 5X5 FOOT : AS MOURIMA VAINQUEUR



Photo : AEN

VENUES des quatre coins de Libreville, les 16 équipes participantes ont donné du relief au "tournoi 5x5 foot", organisé par PMUG et Moov Africa, du 28 au 30 décembre 2022. Une compétition remportée de haute lutte par AS Mourima aux dépens JSM PK 7. Pour les organisateurs, ce tournoi visait à offrir à la jeunesse une fin d'année studieuse et surtout sportive. Le coup d'envoi de ces rencontres avait été donné par l'international gabonais Bruno Ecuele Manga, ambassadeur du PMUG, à "la Baie des rois". Sur le terrain, les équipes jouaient à 5 contre 5 sur deux périodes de 10 minutes chacune, et pouvaient se départager après un temps réglementaire équitable, lors des tirs au but. Au terme de cette compétition, la troisième place est revenue à FC Alibandeng qui a surclassé FC Cocotiers. Les dirigeants et initiateurs du tournoi se sont félicités de son organisation, et ont même envisagé de l'étendre à l'intérieur du pays où un intérêt s'est fortement manifesté auprès des jeunes.

ESTUAIRE NTOUM : "L'APPORT DU CITOYEN" EN PROMOTEUR DES VALEURS



Photo : AN

DANS le cadre de ses activités, l'association "l'Apport du Citoyen" a tenu son assemblée générale dernièrement au quartier Meyang, situé dans le 1er arrondissement de la commune de Ntoun, chef-lieu du département du Komo-Mondah. Le conclave était présidé par le président actif de cette plateforme associative, Pierre Nsala Ondong. L'assistance a planché sur les 7 points inscrits à l'ordre du jour. Ensuite, a eu lieu la présentation de la feuille de route ou programme de l'association. Les membres ont été invités à se mobiliser. Mais la mission que s'est fixée à court terme "l'Apport du Citoyen", est de réactiver les cellules de coordination à l'échelle du Grand Libreville. Et pour mettre en exergue le développement des compétences et la promotion des valeurs, le président Pierre Nsala Ondong a annoncé que son association décernerait des prix aux citoyens qui se seraient bien distingués, depuis 2020, dans les domaines politiques, économique et social.

ENA & ADJA

Mouila : coup d'envoi du concours de l'arrondissement le plus propre



Photo : Félicien Ndong

La gouverneure Mengue M'Owono, lors de la rencontre avec les composantes de Mouila.

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

INSTRUITS par le ministre d'État en charge de l'Intérieur, Lambert-Noël Matha, les gouverneurs des 9 provinces ont procédé, vendredi dernier, au lancement officiel du concours de "l'arrondissement le plus propre", dans les différents chefs-lieux de provinces.

À Mouila, chef-lieu de la province de la Ngounié, la gouverneure Paulette Mengue M'Owono a lancé l'opération lors d'une réunion à l'Hôtel de Ville. En présence du préfet du départe-

ment de la Douya-Onoye, Alphonse Ndemé, des directeurs et chefs de service provinciaux, des élus locaux et des auxiliaires de commandement. Avant l'acte symbolique de lancement dudit concours, l'autorité provinciale a expliqué à l'assistance que le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, en plus de la journée citoyenne, a décidé d'instaurer le concours de "l'arrondissement le plus propre". Sur ce, elle a invité les élus locaux, les chefs de quartier, les populations, les opérateurs économiques, les forces de défense et de sécurité à participer à ce concours national pour la lutte contre

l'insalubrité, afin que Mouila remporte, pourquoi pas, le premier prix. "J'invite les populations de Mouila et, surtout, les jeunes à la mobilisation. Ce n'est pas seulement la mairie qui est concernée. C'est une bataille collective. Et c'est en unissant nos efforts et nos forces que nous pourrions rêver de gagner le premier prix de ce concours. Arrêtons de déposer les déchets partout, et améliorons ensemble notre cadre de vie", a-t-elle convié.

Les uns et les autres ont promis de s'impliquer véritablement pour relever ce défi national.

Port-Gentil/Concours national de propreté : le gouverneur donne le top départ

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

Le concours national de l'arrondissement le plus propre a été lancé dernièrement à Port-Gentil par le gouverneur Paul Ngome Ayong, en présence du 1er adjoint au maire de la commune de Port-Gentil, Odette Koumba veuve Djokounda, et des maires des 3e et 4e arrondissements de ladite cité. L'autorité provinciale a mis à la disposition des élus locaux, les documents contenant le règlement intérieur et les critères qui régissent ce concours national inspiré et décidé par le président de la République, Ali Bongo Ondimba. Cette compétition, qui se veut nationale, porte ainsi sur le nettoyage des rues ou voiries, le nettoyage des monuments et des cimetières ; ainsi que sur la lutte antivectorielle, l'aménagement, l'entretien et l'embellissement des espaces. Sans oublier l'enlèvement des ordures ménagères et d'autres



Photo : Koumou

Le gouverneur Ngome Ayong remet le règlement intérieur du concours au 1er adjoint au maire de Port-Gentil.

déchets qui enlaidissent nos villes. "Si nous voulons remporter la palme d'or de ce concours national de propreté, déployons-nous et mobilisons-nous à la tâche. D'où mon appel aux populations de Port-Gentil à s'armer de ce qu'il faut comme outils pour rendre propres les quatre arrondissements que compte notre ville", a lancé le

gouverneur Ngome Ayong. Selon le règlement intérieur de ce concours, le prix de l'arrondissement le plus propre sera remis dans chaque chef-lieu de province. L'initiative des plus hautes autorités du pays vise à conforter dans les mentalités de chaque citoyen, la notion républicaine quant à la protection de l'environnement.